

Vallenar, Chile, 1 de Mayo, 2013

Al Comité Nobel de Noruega  
c/o Drugs Peace Institute  
[nobel@drugspeaceinstitute.org](mailto:nobel@drugspeaceinstitute.org)

Asunto: nominación del Presidente José Mujica Cordano al Premio Nobel de la Paz 2014.

Por la presente tengo el agrado de nominar el presidente de Uruguay, el señor José Mujica Cordano, para el Premio Nobel de la Paz 2014.

El señor Mujica es el primer presidente de un estado soberano que ha tenido la audacia de enfrentar la lógica perversa de la fracasada Guerra a las Drogas. Con su proyecto legislativo para la regulación, el control y la fiscalización del mercado del cannabis, el gobierno Mujica pretende terminar con la marginalización de los consumidores de la marihuana y la sistemática violación de sus derechos humanos, como con la violencia generada en los hogares y en la sociedad entera por la prohibición de las plantas alteradoras de la conciencia. El señor Mujica se ha erigido en defensor de millones injustamente perseguidos por la Guerra a las Drogas, y su valentía política frente al monstruo de la prohibición es un ejemplo digno de búsqueda por una paz reclamada alrededor del mundo.

Con un cordial saludo,



Frans Bronkhorst  
Director  
Drugs Peace Institute